

JOURNAL D'HYGIENE POPULAIRE

ORGANE OFFICIEL DE LA SOCIETE D'HYGIENE DE LA PROVINCE DE QUEBEC.

VOL. II.

MONTRÉAL, 1er SEPTEMBRE 1885.

No. 8.

AVIS.

L'administration prie instamment les abonnés retardataires de vouloir bien payer leur abonnement sans plus de retard. On peut le faire par mandat de Poste à l'ordre du Dr. J. I. Desroches No 189 rue Amherst.

L'administration prend aussi occasion de rappeler à tous les abonnés, que l'abonnement à ce Journal est payable d'avance.

Mr. Ls. Robitaille pharmacien à Joliette est notre agent pour ce journal pour le district de Joliette.

NOTRE ADMINISTRATION SANITAIRE.

La variole, en notre ville, tend à prendre plus d'extension et semble se réveiller d'avantage sous les influences météorologiques actuelles. Le nombre de victimes grandit tous les jours. Des enfants, des jeunes personnes, des adultes, des vieillards presqu'octogénaires sont victimes du fléau. Cela vient de la négligence des parents à s'assurer d'une bonne vaccination pour leurs enfants.

Eh bien, aujourd'hui l'épidémie est au milieu de nous, le danger est imminent pour toutes les familles, les médecins s'a-

lament de voir ceux-là même qui soignent les varioleux tomber victimes de leur zèle.

Cependant le « gros public » est nullement effrayé et devient aussi un agent de diffusion du virus.

Le journaliste médical qui après avoir signalé l'invasion et le progrès de l'épidémie actuelle, l'agrandissement de l'hôpital civique, le système de désinfection, voit avec satisfaction, la vaccination réintégrer au poste de confiance qu'elle mérite.

Maintenant nous demandons à grands cris un établissement pour recevoir des pensionnaires varioleux. Ainsi ne pourrions nous pas trouver une maison assez spacieuse, dans des conditions hygiéniques, où la famille aisée pourrait envoyer les membres de sa famille atteint du fléau ? Ne perdons pas de vue que c'est principalement par l'isolement que nous réussirons à conjurer et à faire disparaître cette maladie contagieuse.

L'administration municipale fait aujourd'hui des efforts inouïs pour émouvoir l'opinion publique, pour améliorer la situation hygiénique. C'est un immense progrès réalisé sur le passé que nous devons aux efforts persévérants de MM. l'Echevin Gray et Dr. Lahege, notre officier de Santé qui ont su lutter et qui luttent encore contre les difficultés financières et